



風早の轍

合唱曲歌詞 完成

本校卒業生の歌手・石川真帆さんと真帆さんの歌の先生であるme g g yさんに、作詞依頼をしていた『風早の轍』（合唱曲）が、この度完成しました。

学習発表会で6年生が披露する創作表現『風早の轍』のために、合奏曲・箏曲・合唱曲を作ってくださいましたが、合唱曲に関しては歌詞がなかったので、昨年度は披露することができませんでした。

作詞にあたっては、昨年度と今年度の6年生達から次に受け継いでいきたい言葉を募集し、それをもとに石川さんとme g g yさんが構成を考えてくださり、歌いやすい文章にまとめてくださいました。総合的な学習の時間で学んできた事や様々な場面で関わってくださった地域住民の思いなどを盛り込んだ素敵な歌詞に仕上がっています。



これまでの活動

2年 町探検～風早地域センター～…センター長 盛谷さん、事務員 大本さん

6月7日(水)、生活科の町探検の学習で、学校近くの地域センターへ行きました。子供たちにとっては“子ども食堂の会場である”という認識しなかったもので、実際にどのような施設なのか疑問に思ったことや分からなかったことなどをたくさん質問することにしました。施設内には、体育館のような部屋や調理ができる部屋など様々な活動ができる工夫がありました。



3年 びわの収穫体験

…びわ組合 山中さん他

6月19日(月)、5月に袋掛けしたびわが大きくなったと連絡があり、収穫に行きました。収穫したびわは、大きなオレンジ色をしていて、食べるととても甘かったです。あまりのおいしさに10個も食べる子がいる程でした。

今後は、これまでの体験と自分達で調べたことをまとめ、さらに質問会を開き、学習を深めていくそうです。



さざなみ学級 すごいぞ！地いきの人

…大浦鮮魚店の皆さん

6月27日(火)、地域のすごい人たち取材する第二弾で、大浦鮮魚店へコロッケ作りに行きました。板前のやっさんの達人技を見て、とても驚く子供たちでした。質問タイムでは、地域住民に美味しい魚や商品を提供したいという思いがあることが分かりました。地域にはこんなにもすごい人たちが、暮らしを支えていることが分かった学習でした。



1年 生活科”きれいなほなを さかせたい！”…佐伯さん

7月12日(水)、生活科の授業で朝顔を育てている1年生が、咲いた花を使って遊びました。自分たちが育てた花が少なかったため、地域住民の佐伯さんが育てている朝顔を提供していただきました。ありがとうございました。

